



Aktuelle Impressionen vom Sudelfeld

## **Beitrag**

Heuer meint es Frau Holle sehr gut mit allen, die den Winter lieben. Vom Sudelfeld wird aktuell leichter Schneefall bei minus 3 Grad Celsius gemeldet. Schnee ist dort schon reichlich vorhanden. Der Skibetrieb startet aber nach aktuellem Stand frühestens ab 15. Dezember. Hier einige aktuelle Impressionen. Das Sudelfeld, knapp 80 Kilometer von München entfernt, zählt zu einem der gröÃ?ten und beliebtesten Skigebiete Bayerns. Auch für Familien mit Kindern wird dort viel geboten.

Bericht und Fotos: Karin Wunsam – Â www.innpuls.me





















## Kategorie

1. Freizeit

## **Schlagworte**

- 1. Bayern
- 2. München-Oberbayern
- 3. Rosenheim
- 4. Sudelfeld